



# DETECTIVE

para la nueva época

CEREMONIA DE TRANSMISION  
DE MANDO INSTITUCIONAL  
02.OCT.2003

## Histórico cambio de mando



# Academia Nacional del FBI

La Academia Nacional del FBI (FBINA) ha sido por mucho tiempo un elemento vital en el mejoramiento constante de los estándares policiales, aportando conocimiento y cooperación a través del mundo. La experiencia en la Academia Nacional y su programa de asistencia en el "Entrenamiento del Campo Policial-Investigativo" entrega un amplio rango de liderazgo y entrenamiento especializado. Es, al mismo tiempo, una excelente oportunidad para compartir ideas, técnicas y experiencias entre los oficiales de policía que participan.

Bajo estos conceptos fue fundada la Academia Nacional, el 29 de julio de 1935, en sus inicios con 23 alumnos. Desde aquel tiempo hasta nuestros días, esta institución ha graduado a 32.121 alumnos altamente calificados. El programa en general ha reunido a una amplia gama de reconocidas policías del mundo y a más de 2.165 oficiales representantes de 128 países extranjeros que han aprovechado este entrenamiento.

En la última promoción, que se graduó el 21 de marzo de 2003, participó por un período de diez semanas, el inspector de la BRICRIM La Florida, Raúl Muñoz. A su regreso a Chile, entregó una charla a sus colegas en la que explicó

**A partir de su experiencia personal, el investigador policial explica el aporte que realiza esta institución y la importancia que ella tiene en la formación profesional.**



los aspectos fundamentales del curso. A partir de los conocimientos adquiridos, el inspector prepara un programa de capacitación para el personal de su unidad en materias como "técnicas de la entrevista policial, administración y desarrollo del liderazgo y negociación de crisis".

## UNA FORMACIÓN COMPLETA

La FBINA se encuentra situada a 60 kilómetros al sur de Washington D.C., al interior de la base norteamericana de los Infantes de

Marina, en la ciudad de Quántico, Virginia. Se ubica en un área de 385 hectáreas de frondosos árboles que otorgan la adecuada seguridad y privacidad para llevar a cabo los variados entrenamientos, con una maravillosa vista durante los veranos y fríos inviernos.

Desde 1972, la Academia entrena a experimentados oficiales policiales de mandos medios y superiores, sobre la base de un entrenamiento de once semanas. En este período se apunta a la capacitación en temas de liderazgo y administración del mando,



RAÚL MUÑOZ CALIZTO

Inspector, BRICRIM La Florida

ciencias del comportamiento, ciencias forense, educación, leyes, salud y preparación física.

La Academia posee tres edificios importantes (Jefferson, Madison y Washington), que proveen la comodidad necesaria a los estudiantes. Tiene un amplio comedor y sitios de recreación, un edificio para las salas de clase, una biblioteca de tres niveles, un centro de investigación de ciencia forense, un auditorio para mil personas, una capilla, oficinas administrativas, un amplio gimnasio bien equipado, piscina temperada y una pista externa para las actividades de resistencia física. Posee, además, variados polígonos para el entrenamiento en la utilización de las armas de fuego en distintas circunstancias.

Los alumnos graduados de la Academia tienen la oportunidad de pertenecer a la Asociación de la FBINA. Se trata de una organización compuesta por más de 25.000 oficiales que juegan un rol fundamental en el desarrollo de los más altos niveles de competencia, cooperación e integridad dentro de la comunidad policial alrededor del mundo. **D**